

MEDIENMITTEILUNG

2. Juli 2019

HIRSLANDEN VERHANDELT MIT SWISS MEDICAL NETWORK ÜBER VERKAUF DER KLINIK BELAIR

Die Privatklinikgruppe Hirslanden verhandelt mit Swiss Medical Network über einen möglichen Verkauf der Schaffhauser Klinik Belair. Die Gespräche befinden sich in einem frühen Stadium, das Ergebnis ist offen.

Hirslanden hat nach Abschluss des Konsultationsverfahrens die eingebrachten Vorschläge und die erarbeiteten Szenarien geprüft und sich dazu entschieden, Verhandlungen mit Swiss Medical Network über einen Verkauf der Klinik Belair aufzunehmen. Das Hirslanden vorliegende Angebot von Swiss Medical Network stellt eine solide Basis für die Verkaufsverhandlungen dar.

Der Betrieb der Klinik Belair wird aufrechterhalten und bis auf weiteres normal weitergeführt. Unabhängig vom Ausgang der Verhandlungen wird Hirslanden das Praxiszentrum am Bahnhof Schaffhausen in jedem Fall eigenständig unter dem Dach der Hirslanden-Gruppe weiterführen und damit im Kanton Schaffhausen präsent bleiben.

Hirslanden wird nach Abschluss der Verkaufsverhandlungen über das Ergebnis informieren. Bis dahin haben beide Parteien für den Zeitraum der Verhandlungen Stillschweigen vereinbart.

Medienauskunft:

Privatklinikgruppe Hirslanden
Frank Nehlig, Leiter Unternehmenskommunikation
Boulevard Lilienthal 2
8152 Glattpark
T +41 44 388 75 85
www.hirslanden.ch

Per Stichtag 31. März 2019 umfasst die Privatklinikgruppe Hirslanden 18 Kliniken in 11 Kantonen, viele davon mit einem ambulanten Chirurgiezentrum und einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 3 ambulante Praxiszentren, 2 ambulante Operationszentren, 17 Radiologie- und 5 Radiotherapieinstitute. Die Gruppe zählt 2'303 Belegärzte sowie 10'442 Mitarbeitende, davon 510 angestellte Ärzte. Hirslanden ist die führende Privatklinikgruppe und das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2018/19 einen Umsatz von 1'778 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2019 wurden in der Gruppe 106'851 Patienten an 479'631 Pflgetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 48.7% grundversicherten Patienten, 29.5% halbprivat und 21.8% privat Versicherten zusammen.

Die Privatklinikgruppe Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen optimale und individuelle Behandlung auch hochkomplexer Fälle. Die Privatklinikgruppe

MEDIENMITTEILUNG

Hirslanden formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Privatkliniken und ist seit 2007 Teil der internationale Spitalgruppe Mediclinic International plc, die an der Londoner Börse kotiert ist.